
Le pardon 
(Je vais citer exactement ce qu’un de mes guides a dit sur le sujet) 

« Lorsque nous avons offensé un autre, ce n’est pas l’individu que nous avons tenté de nuire, 

mais le Dieu manifesté dans la vie de cet homme. Dieu ne se vengerait jamais de nous. Son 

amour est total. C’est pourquoi nous nous rendons compte que nous avons commis l’erreur 

fondamentale d’offenser quelqu’un qui est impossible de haïr car Dieu est amour total. Nous 

réalisons également que nous faisons partie de Dieu. En offensant un autre, nous essayons de 

blesser un frère et notre Père (Dieu). Nous sommes également faits à l’image de Dieu. Nous 

avons une étincelle de Dieu en nous. Il s’ensuit que lorsque nous essayons de blesser 

quelqu’un, c’est comme si nous essayons de blesser le même Dieu qui est présent dans les 

deux parties. Nous essayons donc de nous faire du mal. Un acte aussi insensé de se faire du 

mal ne peut être pardonné que par nous-mêmes. Une fois que nous réalisons ce fait et que 

nous regrettons d’avoir été assez fous pour nous faire du mal en essayant de nuire à autrui, 

nous sommes en mesure d’observer les actions de ceux qui voudraient nous faire du mal et de 

leur pardonner « Car ils ne savent pas ce qu’ils font. » 

 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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